

2023年度「ひまわりの会」中間活動報告

(1) 春のアート（植木鉢づくり）教室【6月19日（月）】

例年は6月に「春のガーデニング」を実施し、中庭に子どもたちと一緒に沢山の花を植えていたのですが、今年度は中庭の大型工事が予定されていたため、初めての試みで「アート（植木鉢づくり）教室」を実施することになりました。

当日は、24名の会員の皆さんが小学部2年生と4年生の各教室に「先生役」として入り、子どもたちに土粘土の植木鉢作りの方法を教えました。子どもたちみんなとても集中して作業に取り組み、できあがった植木鉢を見て満足そうにしていました。作業の途中には、「作り方動画」（会長・副会長作成）に登場したキャラクター、「ジェニー」と「アルパカ」ちゃんも教室に登場し、みんなびっくり！当日の様子を紹介します！



(2) 「ベルマーク」集計作業【9月、10月実施 3学期も実施予定】

数年行っていなかった「ベルマーク回収」を今年度久しぶりに再開しました。この日を待ってか、数年分のベルマークを貯めてくださっていたご家庭があったり、地域住民の方からご寄付を頂いたりもして、順調なペースで集まっています。9月、10月に1回ずつ集計作業を行い、集まった会員の皆さんで5000枚以上のベルマークを集計しました！現在もまだ収集は続いているので、最終合計金額は3学期末にご報告したいと思います。何か、子どもたちの役に立つ物品を購入できればと考えています！

